

親

光

だ

よ

り

9月

「ワクワクドキドキ」の千本引き、大盛況でした!!

せせらぎユニットが
企画した施設イベントを
実施しました!!
手作り【千本引き】を
エントランスに設置☆



懐かしいね~



やったー!



どれにしようかしら。。。

皆様「どれにしようかな~」とみもを引きながら、何が当たるのか
ワクワクした表情で、笑顔と笑いが絶えないひとときでした。
『昔懐かしい遊びができて、とても楽しかった』と笑顔を見せて
くださったり、『ねらい通りの景品でびっくり!』と喜びの声を
寄せてくださいました。



スイカ割り



スイカ割りの後、スイカを使ったフルーツポンチを作り、皆様に美味しく召し上がっていただきました。

救命講習を実施しました

消防隊の方にお越しいただき、緊急時の心肺蘇生やAEDの使用方法について講習を受けました。職員一同、実践的な指導を通して対応力を高め、いざという時に備える重要な訓練となりました。参加した職員からは『緊張感を持ちながらも自信がいった』との声もあり、非常に有意義な時間となりました。



【ひだまり】焼き鳥で乾杯!

焼きたての香ばしい焼き鳥を手に取り、ノンアルコールビールで乾杯! 笑顔があふれる中で、楽しい会話と美味しい食事を楽しんでいただきました。



乾杯〜!



【行事食】沖縄料理



8月は☆タコライス☆

タコミートとフレッシュ野菜の相性が抜群でした!! 常夏を感じる『マンゴープリン』も美味でした☆

【職員だより】

こんにちは。9月に入り秋の気配がそろそろ来てもいい頃だと思いますが、まだまだ暑い日が続いています。ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。ここ最近親光ではイベントが盛りだくさんあり、9月は敬老祭のイベントがあります。太鼓サークルの子供たちがきて演奏を行ってくれる予定です。親光での最長寿の方は102歳の方、100歳を超えられた方はその他2名おりいずれも女性の方々です(女性強し!) 90歳以上の方が45名おり超高齢の入居者様が増えてきました。いつまでもお元気で、1日でも長く親光で過ごしていただければいいなあと思います。

さて、この9月私がもっとも楽しみにしていることは野球観戦で読売ジャイアンツ推しです。ここ数年ずっと優勝できなくて悔しい思いをしていましたが、もしかしたら今年は優勝しちゃうかも...とワクワクが止まりません。試合の勝ち負けで一喜一憂している今日この頃ですが仕事には支障をきたさないよう冷静に努めて参ります😊

介護支援専門員 鈴木 友子





社会福祉法人

ひふみ会

Hifumikai

親光だよりはホームページでもご覧になれます

【<https://www.1234.gr.jp/shinko> 広報誌】



Instagram

